



Weil er Architekt war, dachte Paul sich Gebäude aus.
Auf sein neuestes Bauprojekt war er besonders stolz:
ein perfekt geplantes Hochhaus. Alles daran war vollkommen
gerade, die Fenster alle exakt quadratisch und in einer Linie.





„Wenn nur alle Gebäude in der Stadt so perfekt aussehen würden, dann würde ich mich viel wohler fühlen“, sagte er sich.



Eines Morgens entdeckten die Bauarbeiter,
dass eine starke Windböe den schönen
Baum im Garten umgeworfen hatte.

Etwas angeschlagen, aber noch lange
nicht entwurzelt lag er da - im zukünftigen
Wohnzimmer der dritten Etage!

„Also das war jetzt wirklich nicht unsere
Schuld“, sagte einer.



„Jetzt können wir nicht weiterarbeiten, das macht Sie bestimmt rasend!“, frotzelte ein anderer.

„Ich hol die Säge und wir VERARBEITEN ihn an Ort und Stelle ZU KLEINHOLZ!“, sagte ein dritter und beugte sich über den Werkzeugkasten.